

2 Politique

Célébration du 51e anniversaire du PDG

Le secrétariat exécutif au fait des réalités de la GSEZ

Martina ADA METOULE

Nkok/Gabon

Le secrétaire général (SG) du PDG, Eric Dodo Bounguendza et son équipe sont allés, hier à Nkok, pour voir l'évolution de certains projets "réalisés" par le chef de l'Etat et le gouvernement. La suite de cette visite lui permettra de transmettre aux militants le bien-fondé de cette zone économique.



Photo : Martina ADA Metoule

Une phase de la visite dans une entreprise de transformation du bois.



Photo : Martina ADA Metoule

Echanges entre l'administration de la GSEZ et le secrétariat exécutif du PDG.

LE secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG) a visité, hier, la Zone économique de Nkok, située à 27 km de Libreville. Une visite qui s'inscrit dans le cadre des activités marquant le 51e anniversaire du parti au pouvoir.

Pendant près de quatre heures, les responsables du PDG avec à leur tête Eric Dodo Bounguendza, ont fait le tour de la ZES. Guidé par l'administrateur général dudit espace économique, Gabriel Ntougou, le secrétariat exécutif a eu accès aux différents services. Des zones commerciale, industrielle à la résidentielle, les

hôtes de la zone économique ont eu droit à des explications sur toutes les activités qui s'y déroulent. Entre autres : des sociétés de transformation du bois, de sidérurgie, agroalimentaires, pharmacologie, etc.

Au terme de cette visite du site, le secrétaire général du PDG a justifié la sortie de Nkok. "Nous avons opté pour un style de travail nouveau, nous avons opté de ne pas faire de la politique pour la politique. Un parti moderne, au-delà de l'aspect médiatique, doit s'approcher du réel et laisser de côté le vide. Et, c'est la raison pour laquelle, pour rester pragmatique,



Photo : Martina ADA Metoule

Photo de famille au terme de la visite.

nous nous sommes dit que le distingué camarade président

et le gouvernement réalisent des projets d'importance pour

notre pays, et qu'il valait mieux venir voir quel est l'état

de l'évolution de ces projets", a laissé entendre Eric Dodo Bounguendza. Avant de souligner que "Nkok est vital pour notre pays, d'autant que non seulement les emplois sont créés et en plus, ça permet aux jeunes gabonais qu'on a trouvés dans ces usines de se sentir soi-même et surtout, d'être utiles pour le développement du pays".

En outre, en évoquant la question de la transformation du Gabon qui a été le slogan du parti au pouvoir lors des dernières élections, le SG a indiqué que la vision du président de la République à ce sujet n'est pas vaine. D'autant que, "lorsque le chef de l'Etat parle de transformation du Gabon, ce n'est pas dit simplement sous un assemblage de mots. Il le dit et l'associe au fait réel". Raison pour laquelle, a-t-il conclu, "cette visite était l'occasion pour nous de nous immerger dans la réalité afin de transmettre aux militants la réalité que nous avons vécue ce jour et avec beaucoup d'admiration pour tout ce qui se fait ici".

PSD/Installation du Bureau national de la coordination des jeunes

Jean Chrisostome Bekale Ndong aux commandes

IMM

Libreville/Gabon

Il a été installé par le président-fondateur du Parti social démocrate (PSD), Pierre Claver Maganga Moussavou, mercredi dernier au siège dudit parti.

LE coordonnateur national des jeunes du Parti social démocrate (PSD), Jean Chrisostome Bekale Ndong, a été installé, mercredi dernier, dans ses fonctions, par le président du PSD, Pierre-Claver Maganga Moussavou. C'était au siège dudit parti, sis à l'"Ancienne Sobraga".

«Il faudrait noter, a dit le promu, que cette coordination nationale du mouvement des jeunes est un



Photo : IMM

Le Président du PSD installant le coordonnateur national des jeunes de son parti, Jean Chrisostome Ndong Bekale.

nouvel organe du parti. Il a été créé pour venir témoigner de l'harmonie indéfectible et constructive, d'un esprit d'élargissement, d'une volonté affirmée de redynamiser autrement et efficacement le Parti social démocrate. Le processus de

la redynamisation arrive à cet effet, pour communier avec l'idéologie de la "provincialisation" de notre formation politique ; idéologie chère à son président.» Aussi, a-t-il promis une complicité de l'organe des jeunes dont il est devenu le



Photo : IMM

Les jeunes du PSD lors de la cérémonie d'installation de leur coordonnateur national

premier responsable national, avec la ligne directrice de la politique du parti. Le responsable des jeunes du PSD, a également souligné que "les jeunes du PSD estiment avoir donc des forces, des dispositions ou prédispositions responsa-

bles de toute nature pour impulser le parti vers la cime de la pyramide politique nationale". Et d'ajouter : "Vous constaterez qu'autour de vous, graviteront des jeunes avec la mission de revendre vos idéaux politiques. De construire,

une masse humaine pour édulcorer à l'intérieur du pays, la vision du parti. Il s'agit d'un engagement volontaire, d'espoir, responsable et mesuré".

Cet engagement des jeunes n'a pas laissé insensible, le président du PSD. Pierre-Claver Maganga Moussavou a profité de l'occasion pour prodiguer des conseils aux jeunes de sa formation politique. Lesquels allaient dans le sens des principes à respecter lorsqu'on adhère à un parti politique ; et du combat à y mener. C'est pourquoi, il a demandé à ces derniers de s'approprier le parti, les valeurs politiques, morales et sociales qu'il défend depuis toujours. Parmi celles-ci, "la constance dans la vision, la cohésion sociale et le développement du pays."

Retrouvailles post-électorales

Hilaire Machima congratule les siens

IMM

Libreville/Gabon

LE membre du Bureau politique (MBP) du Parti démocratique gabonais (PDG) de Lebamba (Ngounié), Hilaire Machima, par ailleurs député et ministre délégué à l'Économie, était en conclave avec son équipe politique. L'objet de ces retrouvailles de Nkolintang, faire le bilan des élections législatives et locales d'octobre dernier. Scrutins

au cours desquels le PDG a tiré son épingle du jeu, en gagnant la bataille des législatives, et en obtenant la majorité dans les conseils départemental et communal. Occasion pour le membre du MBP de congratuler les siens, au nom des plus hauts responsables du parti, en tête desquels, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour le dynamisme dont ils ont fait preuve sur le terrain durant ce challenge politique. Non sans exhorter les uns et les autres à main-

tenir cette dynamique et continuer à travailler pour le parti. Le terrain politique, a-t-il précisé, ayant horreur du vide.

«C'est maintenant que notre travail commence. Car, c'est maintenant que nous sommes le plus sollicités, a déclaré Machima. Notre action politique sera évaluée par les populations qui nous ont accordés leur confiance. Nous devons donc ensemble continuer avec la politique pragmatique de terrain en restant à l'écoute permanente de ces

populations, afin de répondre à leurs attentes».

Dans la même perspective, le membre du gouvernement a conseillé aux deux nouveaux présidents des conseils locaux d'être des "responsables réflexifs". Pour cela, ils ne devaient pas adopter un comportement d'auto-suffisance. Mais travailler de concert, en sollicitant d'autres compétences, pour ne pas manquer les objectifs politiques de développement définis par le gouvernement.



Photo : IMM/L'Union

Le ministre Hilaire Machima, lors des retrouvailles. A ses côtés son suppléant Augé Mickolo qui siège à l'Assemblée nationale.